

Ein Maibaum für Kommandant Hofbauer

Einer Anregung von EHBM Josef Grassinger ist es zu verdanken, dass sich einige Kameraden der FF Stift Zwettl in den Stiftswald begaben (Danke an das Stift Zwettl für den Baum), um für ihren geschätzten Kommandanten HBI Johannes Hofbauer einen Maibaum zu fällen.



Am Nachmittag des 1. Mai 2010 wurde dann die Mannschaft samt Familienmitgliedern "zusammengetrommelt", um den Baum vor dem Feuerwehrhaus aufzustellen.







Einer wurde natürlich ein wenig zu spät eingeladen, nämlich der Kommandant selbst. Schließlich sollte es eine Überraschung für ihn werden. Als er mit seiner Maria eintraf, wurden sie von Kdt-Stellvertreter BI Wilhelm Kretschmer im Namen der Versammelten begrüßt.









Der Baum soll ein Zeichen des Dankes für Kommandant Hofbauer sein, der mittlerweile das zwanzigste Jahr seine Mannschaft mit großer Umsicht leitet.

Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 01. Mai 2010
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
